

Matahambre acciona para enfrentar Coronavirus

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 12 Marzo 2020 07:32

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 1634



Capacitar al personal de la Salud Pública en Minas de Matahambre para evitar el contagio del Coronavirus, constituye objetivo esencial para las autoridades de este sector en el municipio.

En el área de salud Sumidero, trabajadores del policlínico Ramón González Coro reciben capacitación acerca de la COVID-19, una enfermedad que ha cobrado infinidad de vidas en más de cien países:

Niurka Rivero Otero, Jefa del Departamento de Higiene y Epidemiología en dicha institución refirió que imparten capacitaciones y realizan audiencias sanitarias relacionadas con los síntomas y las formas de transmisión de esta patología.

En el centro hospitalario, al igual que en el resto de los del municipio, están creadas las condiciones humanas y materiales para enfrentar la epidemia:

“Contamos con una recepción para clasificar a los pacientes según el

Matahambre acciona para enfrentar Coronavirus

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 12 Marzo 2020 07:32

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 1634

tipo de Infección Respiratoria Aguda (IRA). Teniendo en cuenta los síntomas los trasladamos a la sala aislatoria para recibir tratamiento por el médico especializado para atender a esos pacientes”, dijo la Licenciada en enfermería Yohanis Trujillo Carmona.

“Esta sala dispone de todos los medios para atender a los enfermos. Como médico también dispongo de nasobuque, la sobrebata, guantes, en fin los medios necesarios para protegerme. Mi función es diagnosticar los casos sospechosos y remitirlos a la atención secundaria hacia el hospital provincial León Cuervo Rubio.

Los que padezcan IRA serán remitidos al Consultorio del Médico y la Enfermera de la Familia, a través de una retroalimentación recibirán ingreso en el hogar”, aseguró el Doctor Raciél Camejo Simón, Especialista de Primer Grado en Medicina General Integral.

En la demarcación también los pobladores son informados por galenos y enfermeras de cómo se propaga la COVID-19, y las medidas de protección, una vez confirmada la entrada al país del virus.